

Jean-Louis Kersten
Historien-Traminot
455, avenue des Magnolias
La Piergiline
83700 Saint-Raphaël

Madame, Monsieur,

Le cahier d'acteurs présenté par l'Association "Mon Etiquette c'est Nice" titre très justement :
"Le débat public LGV : formidable occasion de repenser le traitement de l'ensemble des déplacements
avec et dans les Alpes-Maritimes".

Cette réflexion doit être étendue à l'ensemble des Départements concernés : Bouches du Rhône, Var
et Alpes-Maritimes !

Où que se situeront les gares nouvelles, les infrastructures à mettre en place ne doivent pas se limiter
à créer de vastes parkings, mais elles doivent donner la possibilité aux populations d'abandonner la
voiture au profit des transports en commun pour accéder à ces gares... faute de quoi, l'arrivée du TGV
n'aura répondu qu'aux besoins amont et laissé pour compte les problèmes en aval, des liaisons
locales qui iront en s'aggravant !

Bien à vous !